
Jetant et Raccommodant les Filets
« Et Jésus, marchant le long de la mer de Galilée, vit deux

frères, Simon appelé Pierre, et André son frère, jetant un filet
dans la mer ; car ils étaient pêcheurs. Puis il leur dit : « Suivez-

moi, et je ferai de vous des pêcheurs d'hommes. Ils ont
immédiatement abandonné leurs filets et l'ont suivi. Partant de

là, il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et Jean, son
frère, dans la barque avec Zébédée, leur père, raccommodant
leurs filets. Il les appela, et aussitôt ils laissèrent la barque et

leur père, et le suivirent » (Matthieu 4:18-21).
Nous  connaissons  très  bien  les  disciples  qui  étaient  pêcheurs.  Lorsque
Pierre, André, Jacques et Jean ont été appelés par Jésus, ils ont abandonné
leur  métier  et  leur  gagne-pain  pour  suivre  le  Sauveur.  Le  Seigneur  les
transformerait en « pêcheurs d'hommes ». À la Pentecôte, nous voyons la
première  démonstration  puissante  de  ce  travail  lorsque  des  milliers  de
personnes se sont tournées vers Christ. Remarquablement, le Seigneur a
choisi  tant  d'apôtres  à  partir  d'un mode de  vie  si  simple.  Ces  hommes
confondirent les « Chefs du peuple et  les anciens d'Israël » en prêchant
Jésus. Ils ont déclaré sans crainte : « Il n'y a de salut en aucun autre, car il
n'y a sous le ciel aucun autre nom donné parmi les hommes par lequel nous
devions être sauvés ». Ceux qui ont conspiré pour détruire le Seigneur ont
été soudainement confrontés à bravoure de Pierre et de Jean. Ils ont vu la
puissance de Dieu se manifester chez des personnes qu'ils pensaient non
pertinentes et « des hommes sans éducation et sans formation ». Mais ils
« réalisèrent  qu'ils  avaient  été  avec  Jésus »  (Actes  4:8-13).  Habités  et
animés  par  le  Saint-Esprit,  ces  pêcheurs  ont  confirmé  la  parole  du
Seigneur : « Je bâtirai mon Église, et les portes de l'Hadès ne prévaudront
pas contre elle » (Matthieu 16:18).

Mais avant que le Seigneur ne travaille à travers ces pêcheurs, Il a travaillé
en eux. Ils ont marché avec l'humble Fils de l'homme et ont été témoins de
sa gloire. Ils ont traversé des tempêtes avec lui et ont vu son autorité sur le
désastre, le diable, la maladie et la mort (Marc 4 et 5). Ils étaient également
présents sur le Mont de la Transfiguration et dans le Jardin de Gethsémané.
Ils  ont  vu les  blessures  du Calvaire  et  ont  communié  avec  le  Sauveur
ressuscité. Et ces hommes de Galilée ont regardé le Sauveur monter au
ciel.



C'est à de telles personnes que Jésus a donné la responsabilité de prêcher
l'Evangile et de prendre soin du troupeau de Dieu. Lorsque le Seigneur les
a appelés, ils « étaient en train de jeter des filets » et « raccommodaient des
filets ». « Jeter des filets » me rappelle toujours l'œuvre de l'Évangile. Il
s'agit d'un vaste travail effectué dans la foi et sous la direction du Seigneur
(Jean 21:6). « Raccommoder les filets » est un travail plus silencieux et
localisé qui identifie les problèmes et les traite discrètement en restaurant
la  grâce.  La  force  et  la  douceur  du  Seigneur  sont  évidentes  dans  la
puissance de l'Évangile et la sollicitude de son peuple. Et ces deux aspects
de  l'œuvre  de  grâce  de  Dieu ne  doivent  pas  être  considérés  isolément.
Nous nous référons souvent au « cœur d'un évangéliste » et « au cœur d'un
berger ».  C'est  le  même  cœur,  inlassablement  tendu  vers  l'Evangile  et
veillant sur le troupeau de Dieu. Le Seigneur a sauvé Pierre, le plus simple
et  le  plus  direct  des  gens.  Et  le  Seigneur  a  sauvé  Paul,  une  personne
privilégiée  et  très  instruite.  Il  a  utilisé  à  la  fois  pour  jeter  le  filet  de
l'Evangile et prendre soin du peuple de Dieu. Et le Seigneur nous a sauvés
pour « aller et faire de même » (Luc 10:37).
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